

# Mit Gesang Freude in die Herzen gebracht

**KONZERT** Der Neunburger Gesangverein begeisterte mit seinen Darbietungen am vierten Adventssonntag das Publikum.

**NEUNBURG.** Seit Jahren ist der 4. Adventssonntag verbunden mit dem Weihnachtskonzert des Gesangvereins im historischen Schlosssaal.

Unter dem Motto „O Heiland, reiß die Himmel auf“ bescherte der Gesangverein den vielen Gästen einen besinnlichen Abend. Mit einer Serenade von W. A. Mozart stimmte das Blockflötenensemble „Saltarello“ auf den Sonntagabend ein. Die 1. Vorsitzende Christa Scheitinger begrüßte die Gäste in ihrer Ansprache, zu denen auch Bürgermeister Martin Birner, die Freunde der Musik Neunburg und die Sprecher Günter Dirnberger, Barbara Nutz, Dr. Franz Süß und Manfred



**Mit „Heilige Nacht“ beschloss der Gesangverein den rundum gelungenen Abend.**

Foto: Kraus

Gräßl gehörten. Ein Besucher des Konzerts, der sonst immer in der ersten Reihe sitzt, fehlte – allerdings nur auf den ersten Blick, denn Pfarrer Stefan Wagner sang fleißig in der hinteren

Reihe des Chors mit und ist aktives Mitglied im Gesangverein 1861 Neunburg. Die Musikschulleiterin hatte sehr aufwendig liebevolle Programmhefte vorbereitet und aus Notenblät-

tern kleine Weihnachtsbäume gebastelt. Im Repertoire des Abends hörten die Gäste Klassiker wie „Tochter Zion“ „O Heiland, reiß die Himmel auf“ oder „Freut euch, ihr lieben Christen“, allerdings auch lustige Texte, wie Günter Dirnberger und Barbara Nutz mit ihrer Geschichte „Des flodande kloane Engal“ vortrugen und den Abend erfrischend auflockerten. Auch die sonst so feierliche „Herbergssuche“, vorgetragen von Dr. Franz Süß, war etwas anders als gewohnt, hielt sie doch den Spiegel vor die Menschen, die sich nicht nur in der Weihnachtszeit eher um die eigene Bequemlichkeit kümmern.

Begeistert spendeten die Besucher lang anhaltenden Applaus für die hervorragende Leistung der Musiker und Sänger. Mit den besten Wünschen für das neue Jahr und eine besinnliche Zeit verabschiedete sich Christa Scheitinger. Die „Heilige Nacht“ beschloss den rundum gelungenen Abend. (gkt)